

EL TODO EXPERIENCIAL COMO TOTALIDAD VIBRANTE

Podemos afirmar inicialmente que el movimiento visible en el Cosmos es la Manifestación física en este punto del Universo del Movimiento de la Vida Universal, Movimiento que involucra procesos en que intervienen Mentes Elevadas, Mentes que son la Sucesión Jerárquica Descendente de la Mente Divina Universal y que hacen posible la funcionalidad de todos los procesos vitales y espirituales necesarios, para que la vida en este punto del universo se suceda.

Entendemos que la Mente Divina Universal en el Comienzo de nuestra forma de Creación como Vida Evolucionante, vislumbró la necesidad (vimos en apartados anteriores que en realidad fue un Reclamo que hace la vida Evolucionante al que la Divinidad Respondió y Responde) que debía existir un Todo Experiencial a través del cual pudieran los seres recién creados, desarrollar sus Facultades Divinas, para retornar a la Divinidad como Elemento Actuante en Amor Divino Universal y cumplir el Propósito de su Existir. Así como hubo un Comienzo podrá alcanzarse un final, seguramente cuando sea cumplido ese Propósito recién mencionado por el cual la Mente Divina Universal Emanó de Si, lo que creemos que fue un Haz de Fuerzas Evolutivo Vibrantes, que en una Tónica Afín a la Tónica de la Vibración Divina que constituimos los seres Evolucionantes, género y aun sostiene todo aquello que Es Movimiento de la Vida que sirve a la Vida Evolucionante y que constituye lo que en nuestra bibliografía denominamos como el Todo Experiencial.

Esa Vida necesitaba un escenario dentro del cual desarrollar sus Capacidades Divinas, ello constituyo un Reclamo a la Divinidad que Fue y Es respondido, creando todo lo que inicialmente se Manifestó en un Plano inicial del Todo experiencial, que a su vez representa el Plano Previo a la Reintegración a la Divinidad en nuestra Realidad Evolutiva Actual. Veamos ahora el siguiente párrafo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, que nos describe como se conforman las Fuerzas Esenciales Primogénitas que dan origen a los soles y los sistemas planetarios:

“El conjunto de vibraciones que encierran determinadas fuerzas, cuya manifestación puede ser física o espiritual, es lo que determina, a través de los milenios, núcleos que, dentro de la Voluntad Divina, están destinados a conformar sistemas planetarios. Estos núcleos son los que, siguiendo la Voluntad de Dios expresada en Sus Leyes, se transforman en Focos de Irradiación y de Atracción de Fuerzas; de todas las Fuerzas necesarias para la realización del Plan Divino al conformar esos sistemas planetarios que deberán recibir la vida de ese punto central que viene a conformar el Sol del cual dependen.”

Hipotetizamos que la Mente Divina Universal Impulsó en el Comienzo, el despliegue de un Núcleo de Fuerzas desde Sí, desde la misma Vibración Divina, de manera análoga a lo que se describe en el párrafo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, siguiendo el Patrón Esencial Universal de Emanación analizado en anterior apartado del capítulo 3. Entendemos que ese Núcleo de Fuerzas constituyó un Haz Primogénito Esencial de lo que serían en el futuro todos los Planos de Experiencia, los Soles y planetas que en ellos existen, vale decir el despliegue de una Totalidad que Vibra permanentemente y que tiene Áreas, Puntos de diferente calidad de Manifestación de la Vibración Divina Una, que nosotros comprendemos como Planos, pero son en realidad un Todo sin separación entre sí, que tiene Constituciones de diferentes Calidades Vibratorias, que van desde una calidad de Máximo Potencial de Energía y Máxima Unificación Vibratoria, hasta un máximo de Condensación de la misma que es la materia física donde se despliega la Máxima Diversificación.

Desde este punto de vista, Percibiendo al Todo Experiencial como una Totalidad Vibrante, se puede comprender que no existen diferentes Planos o Niveles de Existencia, sino que existe un Todo que Esencialmente es Unidad Experiencial que se Manifiesta desde lo Unificado en Máximo Potencial a lo Diverso material, siendo esas características del mismo, como antes mencionamos, diferentes Calidades de la misma Vibración Esencial Divina. La Manifestación Unificada mencionada, no significa que sea un Uno como punto único físico, sino Uno en lo relativo a Unificación Vibratoria Esencial como Foco Vibrante Unificado.

Lo recién mencionado significa, por ejemplo en relación al párrafo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, que esos núcleos mencionados que dentro de la Voluntad Divina están destinados a conformar sistemas planetarios y que determinan la formación de soles, pueden haber sido en el Comienzo y sigan siéndolo hoy en Planos Elevados, el Foco Primogénito de Irradiación de otros Focos que se despliegan del mismo y que constituyan diversos sistemas planetarios en planos descendentes y no que un solo Foco despliegue un solo sistema. Desde la Divinidad y a medida que se desplegaron de manera descendente los planos por necesidad de la vida Evolucionante, a medida que se desciende de Plano la diversidad aumenta en lo Vibratorio, pero en los planos físicos y tal como vemos en nuestro cosmos, la diversidad de soles y planetas es también una realidad física visible, aunque también ella puede ser en Esencia Unificación Vibratoria, vale decir que muchos sistemas y planetas pueden responder a una misma Conjunción Vibratoria Afín.

En relación al párrafo anterior, realmente no podemos comprenderlo, de seguro escapa a nuestras posibilidades de comprensión. Cabe señalar que estamos realizando una interpretación científica inicial de aquello que vemos en el cosmos, desde aquello que hoy en día constituye la Ciencia Divina a través de diversas

fuentes, aunque en este presente caso nos centramos específicamente en el Conocimiento de la Realidad Espiritual de Madú Jess.

Hagamos ahora un ejercicio mental y sumerjámonos en ese Todo Experiencial antes descrito, aclaramos inicialmente que el mismo será impreciso y rudimentario desde lo que Es la Realidad Espiritual pero constituye una herramienta útil para comprender el universo del que formamos parte: Iniciamos el viaje mental desde su punto de Emanación en la Divinidad. Si así lo hiciéramos, ingresaríamos en el inicio del mismo, un plano de Máximo Potencial de Energía Sutil donde no hay planetas, todo es Energía Unificada en Movimiento adaptativo con la Presencia de Núcleos de Fuerzas que la Mente Divina Universal proyecta y que son los Aspectos Primogénitos de los Soles y sus planetas emergentes de los mismos, allí estarían presente los Elementos pero en manifestación Unificada y los Reinos de la Naturaleza primogénitos que se manifiestan en este plano inicial, que en otros apartados denominamos como plano previo a la Reintegración o primero del Todo Experiencial. En este Plano se encuentran seres fusionados en Núcleos Unificados que están próximos a la Cristificación, Núcleos que reciben la Energía Divina y realizan la primera adaptación para ser proyectada a los otros planos descendentes, también se encuentran grupos de Chispas Evolucionantes recién creadas que comienzan a tomar contacto con las Vibraciones del Espacio Experiencial y también podríamos ver allí a muchos viajeros del espacio, seres con diferentes Puntos Evolutivos arriba de un mínimo que tienen Afinidad Crística, que provenientes de distintos Planos y mundos son trasladados Espiritualmente para oficiar de Emisarios de diferentes realidades que el Cristo manifiesta a través de ellos.

Si seguimos descendiendo, pasaríamos por sucesivos Planos donde se realizan trabajos de adaptación, planos estos que son también Unificados, hasta llegar a un punto en que comienzan a gestarse los primeros Atisbos marcados de la Diversificación, ello significa que se iniciarían dentro de los Núcleos de Fuerzas Prototípicos de los Soles y Planetas antes mencionados, procesos que antes se iniciaron pero se manifiestan más diversificatorios adaptativos, para que la Energía Divina Una implícita en esos Núcleos de Fuerzas, comience a Emanar de sí misma réplicas de lo primogénito de muchos de los soles y los planetas que deben plasmarse en planos descendentes, en que en ellos se comienzan a Manifestar los aspectos iniciales de los Reinos de la naturaleza Unificados ya presentes, pero desplegándose con tendencia diversificante, así como también los primeros atisbos de la diversificación de los Elementos. A ello se suman la Acción de otras Vibraciones Universales y Rayos, que descienden de la Divinidad de manera directa y que impulsan funcionalidades Divinas Universales adaptadas a ese punto de experiencia sutil. En esos Planos, como en todos los planos se encuentran también seres recién creados, Chispas Divinas que están involucionando tomando contacto con todo ese despliegue Vibratorio que comienza a brindarles sustancia para su alma. También

existen allí, Seres Unificados en Núcleos que van ascendiendo a la Divinidad y que trabajan en todos los procesos descritos. Reina allí la Verdadera felicidad, la Música de las Esferas Celestiales y el mayor deseo fraterno de los seres de esos Núcleos de brindar de Si a todo el Universo, toda la Realidad Divina-Amor que reciben de la Divinidad.

Luego si continuamos en el descenso, nos adentraríamos en Planos Elevados con Diversidad creciente y en un momento de este viaje simulado mental, llegaríamos a Planos de menor Potencial Vibratorio, menos sutiles, aunque espirituales, con una diversificación creciente más expresa, en donde no hay Núcleos Unificados de seres en torno a la Vibración Divina que se Manifiesta Adaptada a las características de ese Plano. En esos planos de diversificación, los seres se Unifican conformando Conjunciones en torno a fines de Trabajo Espiritual elevado y bajo una Jerarquía Espiritual Guía, es posible que aquí o incluso antes podría mencionarse la existencia de Soles Espirituales y mundos de Manifestacion Espiritual, lo que equivale a decir que de los Núcleos Emergentes de Fuerzas Prototípicas han comenzado a Emanar los aspectos espirituales de los diversos soles y Planetas que luego serán Realidad Física plasmada en nuestro cosmos. Aquí es donde hipotetizamos que esos diversos soles y mundos espirituales podrían ser la Manifestacion Energética (Volveremos sobre este punto más adelante) de los mismos mundos que vislumbramos en nuestro cosmos físico, donde existen ya los Reinos de la Naturaleza que tenemos presente en nuestro espectro de Manifestacion física pero en Manifestacion Espiritual, donde los Elementos también se manifiestan como los conocemos pero de manera Espiritual y todo lo que allí existe, se constituye a través de elementos químicos más sutiles y en menor cantidad que los presentes aquí en nuestro plano, porque si bien estos planos son más diversificados que los planos sutiles, son a su vez mas unificados que los Planos físicos, que se desagregan descendentemente y donde se despliega la máxima diversificación. En nuestro Plano Físico, es donde los elementos químicos esenciales de toda constitución de esos planos, comienzan a ser más materiales y en mayor cuantía debido a la diversificación creciente.

Posteriormente alcanzaríamos a sumergirnos en planos más densos y diversificados, planos cuasi similares a los físicos donde ya todo lo Prototípico Energético se despliega en amplia diversificación y podríamos desplazarnos longitudinalmente en espacio-tiempo físico en ellos, y observaríamos mayor cantidad de soles y planetas espirituales dentro de los cuales moran seres en individualidad, en Unión Espiritual pero sin constituir Conjunciones de ayuda Evolutiva porque no sienten ese llamado todavía, pero que reciben en cada planeta las Vibraciones adaptadas a su punto y contribuyen a su irradiación hacia los niveles físico-materiales. Allí se encontrarían muchas Estaciones o Esferas de Energía Sutil, que los seres elevados han plasmado para realizar Trabajos Evolutivos de ayuda fraterna hacia puntos de experiencia descendentes, Esferas en las que interactúan seres que van y vienen de Misiones

Espirituales que realizan en combinación con seres de planos más bajos y seres encarnados en los mundos, Ciudades Espirituales, Espectros de Contacto Multidimensional y Realidades que pueden describirse como la diversificación en Amor en Acción de la Acción de Mentes Divinas, Chispas Crísticas y Alianzas formadas por estos que suelen Manifestarse de una y mil maneras, e incluso realizar descensos a esos puntos y que envían su presencia hacia planos descendentes y también en planos físicos, donde existen seres que pueden percibir su presencia y Actuar en Irradiación de Vibraciones y en Acciones Espirituales bajo su Guía e Impulso Vibratorio. Posteriormente en el descenso nos encontraríamos con los planos periféricos de los planetas y luego con la dimensión física tal la conocemos, vale decir diversificada en aquello que vemos del cosmos y en los círculos de experiencia dinamizados en la realidad humana.

Veamos en los siguientes párrafos de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess que relación existe entre el sol y los planetas:

“Es decir, que ese Sol es para los planetas de su sistema el elevado punto jerárquico que constituye el origen y la irradiación de las Fuerzas necesarias para su conformación física presente y futura. Esos núcleos o Soles, que formara la mente de Dios, que es conjunción de Amor de Poder y de Luz, reciben siempre, a través de la Ley de Jerarquía, todas las vibraciones necesarias para la realización del plan concebido por la mente Divina. Es decir, que aquel núcleo que debe ser el Sol contiene en sí todos los elementos vibratorios necesarios para la formación de los planetas que habrán de conformar su Sistema. Es algo así como la Madre de los planetas, y de él se desprenden las fuerzas, las vibraciones y todo lo que habrá de conformar el planeta que, por la fuerza de irradiación, comienza inmediatamente su movimiento, que está regido desde ese mismo momento por la atracción y la irradiación del Sol.”

“Así van naciendo los planetas, y cada uno de ellos tiene su movimiento propio que determina una órbita constante alrededor del foco de irradiación solar. La distancia que media entre cada uno de esos planetas y su Sol, así como también su tamaño y su característica principal, dependen de algo muy sutil, una fuerza especialísima contenida en el Sol que, dentro de sus vibraciones al efectuar la irradiación del conjunto, puede tomar una repercusión mayor o menor, de acuerdo con su propio momento vibratorio. De ahí la diferencia en tamaño de los diferentes planetas de un mismo sistema solar y también la distancia al Sol de unos y otros.”

Lógicamente esta descripción es aproximada e imprecisa, pero intenta detallar como es el Universo del que formamos parte y nos permite plantear una Hipótesis de

Totalidad Vibrante del Todo Experiencial, que detallamos en líneas siguientes. Dicha hipótesis nos permitirá comprender algunos aspectos de nuestro cosmos que se desprenden de líneas del Conocimiento Espiritual de Madú Jess.

Consideramos la siguiente hipótesis al respecto del Todo experiencial: En principio evaluemos las siguientes afirmaciones citas en el Conocimiento Espiritual de Madú Jess:

- Se nos dice que el planeta y la humanidad van a cambiar de plano y va a volverse más sutil, lo que implicara que se manifiesten en el mismo aspectos nuevos. ¿Ello significa que va a desaparecer del cosmos visible?
- Se nos dice que la humanidad de muchos mundos que son visibles desde el cosmos pertenecen a otros planos, para citar un ejemplo, consideremos a Plutón que es un planeta cuya humanidad se encuentra en experiencia en otro plano mucho más sutil, casi energético, al igual que Júpiter, sin embargo vemos físicamente a Plutón y a Júpiter y si fuéramos con una nave imaginaria no se encontraría vida física, porque la vida en esos planetas transcurre en otro Plano. ¿Si está en otro plano porque lo vemos físicamente en el cosmos?
- Se nos dice que existe vida en el sol, que realiza trabajos de adaptación de la Vibración Crística en Vibraciones y Energías necesarias para el sistema solar y que el sol no es solo una Manifestación física, sino un Núcleo de fuerzas cuya Manifestación puede ser física o espiritual.

En función de lo mencionado y las preguntas planteadas, hipotetizamos que en realidad no existen los planos, en el sentido de ser moradas separadas en las que aun, en cada una de ellas moran seres que no están en contacto con otros seres que moran en otros planos, todos pertenecen a un Continuo Ámbito de Experiencia que es un Todo, vale decir, que es una Totalidad que tiene aspectos de diferente Calidad Vibratoria. Entendemos el Todo Experiencial como una totalidad que tiene un Punto Sutil de Emanación que es Unificación Máxima y tiene Potencial Vibratorio Máximo, donde se encuentran todos los Núcleos de Fuerzas Precursoras de toda la Diversificación Emergente que se despliega desde ese punto o plano, que es anterior a la Reintegración y que desde allí se proyecta en sentido diversificador hacia todos los Planos descendentes, que despliegan gradualmente la Diversificación mencionada hasta alcanzar un límite físico máximo.

Consideramos que el Todo Experiencial es análogo a como lo describimos en nuestra bibliografía anterior, como un toroide, que de su Centro Sutil antes mencionado, se irradian todos los espectros de Realidad Experiencial que constituyen todos los

planos, siendo los planos físicos burbujas espacio-temporales que se constituyen en la periferia del toroide. A su vez podría ser a la inversa, vale decir que desde lo expansivo o sutil se conforme una dinámica toroidal impulsada por la mente Divina Universal para nuestro tipo de Creación Evolucionante, que se condense gradualmente hacia dentro y que las burbujas espacio temporales se encuentren en su centro, cualquiera de las dos opciones no invalida la hipótesis. En la primera, el Foco-Haz Creador se expandiría desde su centro siguiendo el Patrón de Emanación Universal , tal como lo propusimos en nuestra bibliografía anterior, en la segunda el Foco-Haz Creador realizaría una acción condensadora hacia su centro, por Acción de la Vibración Densificadora. Consideremos que ambas son analogías simbólicas que explican procesos supra físicos Universales sin forma, pero que en el cosmos nos muestran fenómenos que son trazables a ambas hipótesis.

Siguiendo el desarrollo de la hipótesis, sea cual sea la interpretación de la misma que decidamos seguir, la del Centro del toroide sutil o la del centro del toroide físico, en ambas interpretaciones se podría manifestar lo que a continuación describiremos:

Consideramos que desde los Planos Divinos a través de los Núcleos Crísticos, son proyectados al Plano anterior a la Reintegración o primero del Todo Experiencial, Núcleos de Fuerzas Primogénitos de Soles y Planetas que producen manifestaciones diferentes en cada uno de los Planos Descendentes, en los más Sutiles y Energéticos esas manifestaciones serán como Núcleos de Energía Unificada en Vibración, vale decir cercana en calidad a la Vibración Divina Una, en donde partiendo del principio hermético que dice que “Como es Arriba es Abajo” existe lo mismo o la Manifestacion Sutil de la diversidad que vemos en nuestro Cosmos, pero en Calidad de energía Espiritual Unificada (Trazable al desenvolvimiento de las Vibraciones Unificadas de los planetas que fue descripta en varios apartados anteriores).

En determinados Planos descendentes comenzarían a aparecer los Soles y Planetas, primero en Manifestacion Espiritual Unificada con una diversidad inicial reducida, serían como Conjuntos de soles futuros pero no serían tal como los conocemos en el cosmos, serían Núcleos de Fuerzas producto de Emanaciones Secundarias sucesivas y descendentes de los Núcleos de Fuerzas Iniciales proyectados en el Plano Unificado Primero por la Mente Divina Universal a través de los Núcleos Crísticos Directos. En Planos descendentes se amplificaría la diversificación recién mencionada, por sucesivas Emanaciones secundarias reiteradas y los conjuntos de soles, comenzarían a dar origen a una mayor diversidad y a una creciente condensación o materialización gradual. Como mencionamos, esas Emanaciones serian en Aspecto Espiritual y constituirían el origen de los Aspectos de Manifestacion de los soles, los planetas de nuestro cosmos y todo lo que ellos contienen en su naturaleza.

Descendentemente se realizaría la Manifestación en los planos físicos donde se perciben como los observamos en el cosmos. Visto desde nuestra realidad material, ello significa que los planetas como el nuestro y todo el sistema solar, tendrían de ser válida esta hipótesis, Aspectos Esenciales Unificados Espirituales no visibles por nosotros, que de manera ascendente tienen Esencias Prototípicas Unificadas comunes a otros conjuntos de planetas y constituidas por los Núcleos de Fuerzas varias veces mencionados en este apartado, que a su vez en la Máxima Unificación en el Plano anterior al Plano Crístico, tienen un solo Núcleo de Fuerzas primogénito o a lo sumo un Núcleo de fuerzas por Núcleo Crístico Directo existente que vemos su Manifestación física en todos los soles presentes en el cosmos.

A su vez, hipotetizamos que pueden existir Infinitos Todos Experienciales y que dentro de esos Infinitos Todos Experienciales, existan Infinitas Burbujas Espacio Temporales, para Infinitas posibilidades de Creación que la Mente Divina Universal impulse incluso en Escenarios Divinos Incognoscibles para nosotros y que todos converjan evolutivamente alguna vez, en el tiempo sin tiempo, en la Absoluta Divinización en lo Incognoscible del Foco-Amor Increado Divino.

Lo mencionado es trazable al desenvolvimiento explicado en las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, al respecto del descenso de las Vibraciones Unificadas de Conjuntos de Planetas, que se diversifican en la Vibración Unificada de cada Planeta. Cabe señalar que en función de esta hipótesis, lo que vemos de los planetas y del sol de nuestro sistema, sería solo la Manifestación física de una Esencia Espiritual Unificada que desde un Núcleo de Fuerzas Primogénito proyectado en el plano anterior a la Reintegración, tiene manifestaciones en todos los Planos del todo Experiencial y que cuando nos dicen, que nuestro planeta va a cambiar de plano, significa que la vida manifestada en el mismo comienza a Ascender Vibratoriamente a un estadio superior de esa Esencia, que es Espiritual y que la tierra, tal como la conocemos, permanece físicamente en el cosmos hasta tanto la Ley determine que no es más necesario.

Sabemos por la ciencia que el cosmos tiene mayoritariamente soles y planetas en Vida Activa Manifestada en el mismo y que nacen soles y mueren soles que dinamizan procesos cósmicos conocidos como los agujeros negros, enanas blancas u otros. Es posible que el remanente físico de los planetas que queda manifiesto en el cosmos al ascender los mismos de plano, este presente durante un determinado periodo, aunque el mismo y su humanidad ascienda a una mayor sutileza del Todo Experiencial. Luego junto con el sol respectivo, ese sol y planetas, se transforme en un agujero negro según su masa o en el fenómeno cósmico que corresponda y que ello constituya el proceso a través del cual la Energía de Vida Manifestada en el plano físico, que constituyó el sistema solar, retorne a su punto de origen que es un Núcleo de Fuerzas Divinas Prototípico o sea derivada a otro punto del universo por Acción-

Amor Crística. (Análogamente a una desencarnación del sistema solar - como si su manifestación física se separara del núcleo de fuerzas que le dio origen la Mente Divina).

Madú Jess aconsejaba leer el libro “El Punto Crucial de Capra”, para desestructurar la mente del método científico de base cartesiana y trascender las limitaciones de la mente humana, para acceder a las bases iniciales de la Ciencia Divina.

Por ultimo mencionamos que “Como es arriba es abajo”, porque todo dentro de la Elíptica Evolutiva, es Eterno Presente Divino que Es Manifestado por la Mente Divina en Planos de Experiencia, dentro de un Todo Vibrante que es el Todo Experiencial, donde todo ocurre en un Presente en Transformación Evolutiva de las consciencias sumergidas en su interior. Aun, nosotros estemos sometidos a los efectos del espacio tiempo físicos, o de los espacios tiempo de cada Plano del mismo, en todos los Planos encontramos lo mismo, pero en la frecuencia sutil de la experiencia que tenemos que realizar en cada uno de esos planos en función de nuestro esfuerzo realizado en Ascensión Evolutiva.

La Divinidad no creo los Planos afirma un pasaje en las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, pasaje que motivo este texto, entendemos que creó un Todo de Experiencia y en base a como Ascendemos conscientemente en Frecuencia dentro del mismo, podemos acceder a los diferentes Aspectos de su Manifestacion que es Totalidad, por ello vemos en lo físico un aspecto de lo que también Vibra en Experiencia Evolutiva en Aspectos más Sutiles. Como es el caso de Plutón, Júpiter y otros planetas que sabemos que albergan humanidades sutiles, pero si fuéramos a ellos en una nave no podríamos encontrar a esas humanidades, aunque podemos ver la manifestación de esos planetas en nuestro cosmos físico.